
 

 

 

 

 

「牧之原市の小中一貫校（義務教育学校）について市民が考えるための署名」 

市長、教育長から回答をいただきました 

 

２０２３年２月７日、皆様からお預かりした署名(第一次集約分)1116筆を提出いたしました。 

この度、別紙の通り、２月２７日付けで要望した下記の５項目について、回答が届きましたので

ご報告いたします。 

当会では回答内容を精査･検討し、今後の対応を話し合い、お知らせいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ホームページ → 

市民の会通信 

第５号 ２０２３年３月５日 

発 行 牧之原市の小中一貫校(義務教育学校)を考える市民の会 

 

記 

市長・教育委員会へのお願い  

１ 学校を再編する計画について、牧之原市民全員の考えを知るアンケート調査を実施しましょう  

２ 市民と一緒に、未来の学校について考え・学ぶ会（シンポジウム）を開きましょう  

３ これまで、市民が計画に対して寄せた意見（パブリックコメント）と、それに対する教育委員会の回

答について、市民 と一緒にふりかえる会（対話集会）を開きましょう  

４ 市民の「おすすめ」の専門家に、教育委員会が考えている計画をチェックしてもらいましょう  

５ 学校を再編するために必要なお金（予算）についてどんな議論がされてきたかを教えてください。 

また、今後、計画 を実施するための発注の内容について事前に公表し、また、契約を結んだらその

内容を公表してください 

以上 

お問い合わせ：℡ ０５４８（２２）４５２４ 通信担当（中川）

https://honeybees.sakura.ne.jp/gakko 

２月７日 市長出張中のため市職員へ手渡しました  第一次集約時に集まった署名 1116筆  


